

Comienzos de la NBA



¿Quién no ha escuchado hablar de la National Basket Association? Es con toda certeza la mejor liga del mundo gracias a los talentos que brillan en ella y los magníficos partidos que brinda.

Tuvo su origen en la década del 40', cuando los dirigentes resolvieron buscar un deporte que pudiera divertir a los aficionados mientras la liga de Hockey sobre hielo se tomaba un descanso invernal.

De esta forma nació la liga que inicialmente contaba con 11 equipos de los cuales solo 3 aún se mantienen: los Boston Celtics, los Knicks de Nueva York y los Golden State Warriors.

El torneo se consolidó y tuvo sus años de mayor gloria en los 80', donde jugadores como Larry Bird, Magic Johnson y Michael Jordan desplegaron su magia.

MICHAEL JEFFREY JORDAN (NUEVA YORK, 17 DE FEBRERO DE 1963), CONOCIDO COMO MICHAEL JORDAN Y APODADO «AIR» («AIRE»), «HIS ROYAL AIRNESS» («SU MAJESTAD DEL AIRE») O «AIR JORDAN», ES UN EX JUGADOR DE BALONCESTO ESTADOUNIDENSE. ESTÁ CONSIDERADO POR LA MAYORÍA DE AFICIONADOS Y ESPECIALISTAS COMO EL MEJOR JUGADOR DE BALONCESTO DE LA HISTORIA.



EARVIN EFFAY "MAGIC" JOHNSON, JR. (NACIDO EL 14 DE AGOSTO DE 1959 EN LANSING, MICHIGAN) ES UN EX JUGADOR DE BALONCESTO, CONSIDERADO UNO DE LOS MEJORES DE LA HISTORIA. MILITÓ EN LOS ANGELES LAKERS DE LA NBA DESDE 1979 HASTA 1991, REGRESANDO POR UN BREVE PERIODO EN 1996.

